

Ausschussvorsitzender Toni Strausfeld eröffnet die 12. Sitzung des Markt- und Kirmesausschusses (MKA) und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt und der Ausschuss beschlussfähig ist.

Vor Einstieg in die Tagesordnung bedankt sich Herr Strausfeld zunächst bei Frau Engel, die in Kürze in den Ruhestand eintritt, für die gemeinsame Zeit der Zusammenarbeit. Des Weiteren bedanken sich Frau Klein und Herr Reisbitzen bei Frau Engel und überreichen einige Präsente. Herr Kahlmann überreicht Frau Engel eine CD mit Videos der Eitorfer Kirmes 1970 und 2013.

Frau Engel bedankt sich bei den Ausschussmitgliedern für die gute Zusammenarbeit.

Anschließend wird der heute erstmals anwesende stellvertretende sachkundige Bürger, Herr Rainer Neitzke, durch den Vorsitzenden Herrn Strausfeld eingeführt und in feierlicher Form zur gesetzmäßigen und gewissenhaften Wahrnehmung seiner Aufgaben verpflichtet.